

Fecha: 14-05-2023
 Medio: La Tercera
 Supl.: La Tercera - Edición Especial II
 Tipo: Noticia general
 Título: "Chile se está convirtiendo en un hub de tecnología financiera"

Pág.: 6
 Cm2: 863,9

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida



Ángel Sierra, director ejecutivo de FinteChile:

"Chile se está convirtiendo en un hub de tecnología financiera"

"Fintech somos todos" es el lema del evento que busca llevar a Chile a un nivel de clase mundial. Y es que, según el director ejecutivo de FinteChile, los ecosistemas fintech maduros aumentan la productividad, disminuyen los costos, fomentan la inclusión financiera y atraen la inversión. **Por: Fabiola Romo Pino**

Los próximos días 16, 17 y 18 de mayo se realizará la tercera versión del Chile Fintech Forum, organizado por la Asociación de Empresas Fintech (FinteChile). El evento -que por primera vez se realizará de manera presencial- abordará los desafíos financieros, tecnológicos y regulatorios que enfrenta el ecosistema.

"Más de 60 speakers y panelistas, así como invitados de diversos países, entre ellos, Brasil, Colombia, México, Perú y Argentina, se encontrarán en esta cita. La agenda de alto impacto incluye, por supuesto, a las máximas autoridades del sistema financiero chileno", detalla el director ejecutivo de FinteChile, Ángel Sierra.

Además, están comprometidos en la agenda los más grandes líderes y tomadores de decisiones de la industria, partiendo por el presidente de FinteChile, Samuel Cañas; para continuar con altos ejecutivos de la

banca, cajas de compensación, operadores y empresas fintech locales y extranjeras.

¿Cómo ven en el mundo fintech el estudio de la ley marco de ciberseguridad en nuestro país?

El sistema financiero goza de muy altos estándares actualmente, gracias a las normativas del Banco Central y la CMF. Pero, en todo caso, la Ley Marco de Ciberseguridad es una gran noticia, porque si bien ya hay circulares que establecen estándares, hay temas de manejo de datos y dinámicas económicas a considerar. Esta ley garantiza a las personas un mayor nivel de seguridad al utilizar servicios financieros, así es que celebramos.

¿Cuál es su evaluación del impacto que está teniendo la aprobación de la Ley Fintech en Chile?

Lo primero a destacar es el fomento a la innovación, la competencia y la inclusión financiera. Con la aprobación de la Ley

Fintech están llegando empresas latinoamericanas y mundiales a operar; y hay mayor competencia para que tengamos mejores servicios y tarifas. Eso ya se está sintiendo. En la asociación, estamos convencidos de que a fines del próximo año vamos a tener 400 empresas fintech en Chile. Ahora, tenemos 280, aproximadamente. Pero esta ley más otras como la Ley de Protección de Datos o la de Ciberseguridad son excelentes señales para un ecosistema de servicios financieros digitales potente, porque están trayendo más empresas del exterior e impulsando a que más emprendedores locales apuesten por fintech.

¿Cómo describiría el ecosistema Fintech que tenemos hoy?

Me atrevería a decir que en una escala de uno a cinco estamos en tres. A punto de terminar la etapa tres y, muy en breve, vamos a empezar la etapa cuatro con la implementación de la Ley Fintech, que implica finanzas abiertas, regulación para criptomonedas, etc. Significará un proceso de ajuste y una vez superada esta etapa llegaremos al nivel cinco que es de clase mundial. Vamos muy bien encaminados porque tenemos un regulador que entiende de estas materias y contamos con las herra-



ff
"En la asociación, estamos convencidos de que a fines del próximo año vamos a tener 400 empresas fintech en Chile. Ahora, tenemos 280, aproximadamente".

Ángel Sierra, director ejecutivo de FinteChile.

mientas legales para cumplir.

¿Cree que se han visto afectadas las inversiones por la inflación o la volatilidad? ¿Cómo está la confianza?

Hay bastante prudencia porque estamos enfrentando un proceso de ralentización de las economías. Pero, esos escenarios son oportunidades, ya que, cuando se ralentiza la economía, al no tener mayor volumen de ventas, las empresas tienen que incrementar la productividad y una forma de hacerlo es digitalizando. Ahí es donde entra la digitalización de las finanzas y ahí es cuando entra fintech a tomar un espacio, para seguir contribuyendo a que las empresas sigan creciendo. El 70% de las empresas de FinteChile están en proceso de expansión, principalmente, en la Alianza del Pacífico. Están en muy buen pie para seguir creciendo y aportando a que las pymes sean más productivas.

¿Qué otros aspectos destacaría de nuestro país de cara al desarrollo del mundo fintech?

Chile se está convirtiendo en un hub de tecnología financiera. Todos los actores están trabajando en ello. El Banco Central está de cabeza trabajando en el mejoramiento del sistema de pago, hay proyectos de ley que fomentan la competencia. Estoy convencido de que si seguimos en esta senda deberíamos ser el segundo mejor ecosistema fintech de la región. Los ecosistemas fintech maduros incorporan mayor productividad a la economía, disminuyen los costos de transacción, fomentan la inclusión financiera y atraen la inversión.

